

I Premio de emprendimiento de las Universidades Andaluzas

Edición

Los estudiantes que quieran participar en el concurso podrán subir sus solicitudes en la web:
www.vuelveacasa.org

Se ha convocado el I Premio Grupo PACC de Emprendimiento de Universidades Andaluzas, un concurso dirigido a estudiantes que teniendo una idea emprendedora desarrollen un proyecto viable para su puesta en marcha.

Grupo PACC quiere así animar a los estudiantes andaluces a exponer sus ideas y a ser capaces de coger las riendas de su propio proyecto y con ello de su futuro.

Un jurado en cada universidad seleccionará el mejor proyecto que pasará a una segunda fase a nivel andaluz, en la que competirán las mejores ideas de cada universidad.

Entre los principales objetivos de la I Edición de los Premios Emprendimiento de las Universidades Andaluzas se encuentra fomentar el espíritu emprendedor entre los jóvenes universitarios y proporcionar un soporte a los proyectos ganadores para que se transformen en una realidad empresarial.

Para optar a los premios, los estudiantes deberán pasar por dos fases: una primera, donde los ganadores obtendrán el reconocimiento de haber sido el mejor proyecto de su universidad, y accederán a competir por el premio de 3.000 € a nivel andaluz. En una segunda fase, de entre todos los proyectos premiados por las diferentes universidades públicas andaluzas, se otorgará un primer premio de 3.000€, un segundo premio de 1.500€ y una mención especial al tercero.

Los estudiantes que quieran participar en el concurso podrán subir sus solicitudes en la web:
www.vuelveacasa.org

Se puede participar desde el 15 de enero hasta el 15 de febrero de 2014.

Persona de contacto en la UGR: Sara Alonso Quirante. Técnica de Orientación, Teleorientación e Inserción Laboral. Centro de Promoción de Empleo y Prácticas. Vicerrectorado de Estudiantes. Universidad de Granada. Teléfono: 958248384. Correo elec: alonsosara@ugr.es.

Más información en: www.vuelveacasa.org